Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 35 m2
Référence MZIPACO73
Prix 429 000 €

Paris T1Eme
Appartement a vendre (/5011)
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Michaél Zingraf Real Estate Paris Centre a le plaisir de vous présenter ce
charmant studio entierement rénové et meublé !Ce bien est situé au 2eme étage
d'une copropriété récente et tres bien entretenue, au coeur du dynamique et
branché Xleme arrondissement parisien, a deux pas de la place de la Nation.Vous
serez conquis par I'optimisation des espaces et la qualité des prestations. Vous
n'avez plus qu'a poser vos valises ID'une surface de 30 m2, il se compose d'une
entrée, d'un salon et d'une cuisine équipée sur mesure, d'une chambre rehaussée,

une salle de bain avec douche a ...

Michaél Zingraf Real Estate Paris Centre is pleased to present this charming
1-bedroom apartment, fully renovated and furnished!This property is located on the
2nd floor of a recent, well-maintained condominium, in the heart of the dynamic
and trendy 11th district of Paris, a stone's throw from Place de la Nation.You'll be
won over by the optimization of space and the quality of amenities. All you have to
do is move in!With a surface area of 30 m?, it comprises an entrance hall, a living
room and a custom-fitted kitchen, an upgraded bedroom, a bathroom with walk-in

shower and a separate ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS CENTRE
1 Rue Des Blancs Manteaux - 75004 PARIS 4EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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